
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和元年 9 月 19 日（水）１４時３０分～１５時００分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族   1 名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  1 名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  1 名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 （1）施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

（1）施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）今年の夏は暑かったですね。大丈夫でしたか。 

（利用者様）私は寒がりなので、暑いと感じませんでした。 

（園長）足の痛みは大丈夫ですか。 

（利用者様）夜痛みます。 

（園長）夜になると痛むのですね。お風呂の湯加減はどうですか。 

（利用者様）結構なお風呂に入れてもらっています。お風呂は大好きです。 

（園長）食事の味付けはどうですか。味を濃くしてほしい等、何かありますか。 

（利用者様）私は酢の物が好きです。もっと酢の物が出ると嬉しいです。 

（園長）先日の選択献立で豚丼とうな丼がありましたが、どちらを選ばれましたか。 

（利用者様）私は豚丼を選びました。どちらかというと、お肉の方が好きです。 

（園長）外注食でお寿司をとって食べていますが、お魚は大丈夫ですか。 

（利用者様）お寿司は大好物だから頂いています。   

（園長）これからグループで芋煮会があるので切ったり、煮たり、お手伝いをお願い

します。 

（利用者様）皆さんの力を借りてやります。 

（園長）クラブ活動は積極的に参加されていますね。 

（利用者様）お花クラブと書道クラブに参加しています。 

今回のお花は、カーネーションが綺麗でした。 

（園長）何か不便なことはないですか。 



（利用者様）不便なことは足がきかないこと。それが不自由です。 

（園長）ベッドに移動する時はどのようにしているのですか。 

（利用者様）支えてもらって立つことはできます。最近足を回して移動できるよう 

     になりました。皆さんに沢山お世話になって気の毒なくらいです。 

（園長）大丈夫ですよ。いつも頑張ってらっしゃるので、これからも何かあったら 

    おっしゃって下さい。宜しくお願いします。 

（利用者様）宜しくお願いします。 

（園長）ご家族様から何かございますか。 

（利用者のご家族様）午後に面会に来ると、帰宅願望が聞かれますね。 

    前回は泣いている姿もあったけど、仕方がないですね。なるべくお昼前に来

て、昼食が出た時、自分達もお昼を食べて来ると言って帰るようにしています。 

（園長）だんだん施設には慣れてきたようですか。 

（利用者のご家族様）皆がいいと思って施設へ入ってもらったし、本人の為だと思っ

ているので、もう少し様子をみたいと思います。宜しくお願いします。 

（園長）ありがとうございます。何かあったらお声かけてください。 

（園長）熱海地区でも高齢者は増えていますか。 

（地域住民の代表）そうですね、熱海地区の高齢化率は 30.４％という現状ですが、 

    高齢でも元気に過ごされています。施設があることで、安心して過ごされて

いると思います。 

（園長）熱海地区のお年寄りもサービスを受けている方は多いのですか。 

（地域住民の代表）熱海地区の半分以上の方が、６５歳以上の方で、面倒をみて 

    もらうというよりは、自分でやるという意識が高くてサービスを利用する 

    ことには繋がっていないと感じます。 

（園長）地域で１人暮らしの高齢者にお弁当を配布したり、体操をしたり、ボランテ

ィア活動が盛んになっていますよね。 

（地域住民の代表）１００歳体操は地域毎に定期的に行っています。１時間を目安に、 

    噛み噛み体操や、しゃきしゃき体操などを行っています。 

 (園長) 定期的に行うのはいいですね。高齢者にとっては今を保つことがいつまでも

元気でいられる秘訣なのかと思います。 

     最後に当ホームからお知らせです。 

消費税増税に伴い、利用料が変更になります。御理解と御協力よろしくお願 

いします。 

また、11 月 3 日（日）に感謝際２０１９が開催されます。いろいろなイ

ベントを企画していますので、ぜひご参加下さい。 

 

5 閉  会 

 


